



Zäsür an Hauptversammlung der KJF in March

Mit der 44. Hauptversammlung der Kreisjugendfeuerwehr (KJF) wurde eine Zäsür vollzogen: Nahezu alle Vorstandsmitglieder des KJF-Ausschusses gaben ihre Ämter in andere Hände. Neuer Kreisjugendfeuerwehrleiter (KJFL) ist nun Walter Kistler aus Kirchzarten. Er wird von zwei Stellvertretern unterstützt: Michael Meßmer aus March und Roland Vogelbacher aus Titisee-Neustadt

Mit der Durchführung der Hauptversammlung der KJF Breisgau-Hochschwarzwald in March, am Samstag, den 19.11.2016, endete für die Jugendfeuerwehr March das Jubiläumsjahr 2016 – dem Jahr in dem das 40. Jubiläum der Jugendfeuerwehr gefeiert wurde. Das Jubiläumsjahr begann mit der 1. Jugendfeuerwehrwarte-Dienstbesprechung im Marcher Feuerwehrhaus im März und setzte sich im Juni, mit dem Sternmarsch in und um March, fort. Leider musste diese Großveranstaltung wegen starken Dauerregens vorzeitig abgebrochen werden. Feierlicher Höhepunkt des Jubiläumsjahres war dann der Festabend der Jugendfeuerwehr, Ende September mit zahlreichen Ehrungen. Mit der Hauptversammlung der KJF fand das Jubiläumsjahr nun einen krönenden Abschluss.

Bei dieser zeichnete sich eine Zäsür ab. Denn nahezu alle Ausschussmitglieder kündigten im Vorfeld an, ihre jeweiligen Ämter in andere Hände abgeben zu wollen. Und so wurde eben fast der gesamte KJF-Ausschuss, unter der souveränen Wahlleitung von Kreisbrandmeister Axel Widmaier, neu gewählt.

Neues KJF-Kommando im Amt

Der bisherige KJFL Alfred Eckmann gab sein Amt an Walter Kistler aus Kirchzarten ab. Die bisherigen Stellvertreter Christian Heizmann und Sascha Schafhirt übergaben die Ämter an Roland Vogelbacher aus Titisee-Neustadt sowie Michael Meßmer aus March. Neben dem 1. Landesbeamten des Landkreises Breisgau-Hochschwarzwald, Herrn Dr. Barth, richteten auch Verbandsvorsitzender Christoph Zachow vom Kreisfeuerwehrverband sowie Stadtbrandmeister Rainer Uhlmann aus Freiburg, Grußworte an die Versammlung. Die Versammlung wurde von den Feuerwehrkommandanten und Jugendfeuerwehrwarten wieder sehr gut und zahlreich besucht. Die Feuerwehr March zeichnete sich als guter Gastgeber aus und bot den Gästen, neben Kaffee und Kuchen, auch einen kleinen Imbiss an.

Mit Michael Meßmer, der an der Versammlung auch zum „Fachgebietsleiter Zeltlager“ gewählt wurde, entsendet die Feuerwehr March nun bereits zum zweiten Mal einen Stellvertretenden KJFL. Denn von 1982 bis 1985 – dem Geburtsjahr Michael Meßmers – war Fritz Adler (jun.) einer der beiden Stellvertreter von KJFL Adelbert Gamb aus Eschbach

(Markgr.). In seiner Funktion als Leiter des Arbeitskreises „Brandschutzerziehung“ gehört Meißmer übrigens seit dem 07.11.2016 auch dem Ausschuss des Kreisfeuerwehrverbands an.

Die Feuerwehr March gratuliert allen Neugewählten des KJF-Ausschusses – aber besonders natürlich ihrem Jugendfeuerwehrwart Michael Meißmer – zu den neuen Funktionen und wünscht dabei allen eine gute Hand. Mit einem gemeinsamen Abschluss-Essen im Gasthaus Löwen in March-Holzhausen, beschloss der neue Ausschuss diesen ereignisreichen Tag.